



Eingetaucht in die Anderswelt: Das Publikum sang und summite mit, als Gabriele Bucher-Gollasch (links) und Sabine Meyer-Gollasch das bekannte Volkslied «Scarborough Fair» sangen. (Bilder: rc.)

Beinwil am See: Konzert mit Klängen von der britischen Insel und Geschichten aus der Anderswelt

«Golasavadin» brachte irische Töne

Bereits zum fünften Mal zu Gast in Beinwil am See und erstmals auch im Rahmen des Erzähltals zu sehen, war die Folkloregruppe «Golasavadin». Geplant war der Auftritt im Chalet Elim, doch mussten die Konzertbesucher erst einmal umziehen.

rc. Das Chalet Elim, Praxis für Bildung, Kunsttherapie und rhythmische Massage, erwies sich nämlich schnell als zu klein für die Besucher-schar, der das singende Geschwisterpaar offenbar ein Begriff ist und deshalb in grosser Zahl erschienen war. Die Gäste wurden gebeten, den Stuhl unter den Arm zu nehmen und in den Saal des nahen Alterszentrums Dankensberg zu zügeln. Selbst dieser Raum reichte gerade so, um das Publikum aufzunehmen, doch bald war man eingerichtet und das «Unplugged»-Konzert konnte über die Bühne gehen.

Kooperation mit dem Lernfestival

Die Zuhörer wurden für ihre Bemühungen reichlich belohnt. Die musikalische Reise ging nach Irland, Schottland, auf die Hebriden und in die Welt der Feen, Elben und Meerjungfrauen. Mit sanfter Stimme erzählte Gabriele Bucher-Gollasch dazu Geschichten schottischer Seefahrer und irischer Weberstöchter, und auch die Anderswelt mit ihren Feen und Kobolden kam



Rappellvoll: Der Saal im Alterszentrum Dankensberg konnte kurzfristig in Anspruch genommen werden, weil das Chalet Elim zu wenig Platz bot.

nicht zu kurz. Weil der Anlass nicht nur im Rahmen des Erzähltals, sondern in Kooperation mit dem Lernfestival des Chalet Elim stattfand, passten die wärmenden Töne, die zart liebenden Stimmen der Geschwister Sabine und Gabriele auch zum Thema des Lernfestivals, welches Brücken zu verschiedenen Kulturen bauen und das Lernen mit Kopf, Herz, Händen und Füssen fördern möchte.

Auftritt in Reinach im Oktober

Das eindruckliche Konzert fand erst anderthalb Stunden später sein Ende und die angebotenen CDs

wechselten wie frische Gipfeli die Besitzer. Nach dem anschliessenden Apéro hatten die Besucher auch noch Gelegenheit, Yoga auszuüben und Tags darauf fand an der Dankensbergstrasse noch der Auftritt von Schauspieler Helene Brüggmann statt. Man darf den Anlass in Beinwil am See sicher als einen der Höhepunkte im qualitativ ohnehin schon beachtenswerten Kulturprogramm des Erzähltals bezeichnen. Golasavadin kann man übrigens bald wieder in der Region hören: Am 10. Oktober nehmen die Schwestern an der Irish Session im O'Hanlons Pub in Reinach teil.